Inaugura su Planta una Empresa de Esta Ciudad

MAR DEL PLATA, 27 (C).— El próximo sábado a las 17, en Avenida Constitución 7570 y Ruta 2, frente al rond-point de entrada a esta ciudad, el Directorio de "Papelera Mar del Plata" S. A. I. C. procederá a la inauguración de su planta industrial.

La importancia que representa para la economía del país un becho de tal naturaleza, dado que la planta se dedicará a la fabricación de papeles de embalaje monolúcidos (blanco, kraft y de colores) de bajo gramaje, como así también en los tipos barrilete, frutero, sulfito, molde, etc., y en la línea de papeles crespados tales como papel higié. nico, papeles para servilletas, toallas, toallas faciales y papeles embalaies crespados en general, dan relieve especial a ese acto que es la culminación de dos años de esfuerzos continuados de un grupo de hombres con fe en el país y en su futuro. "Panelera Mar del Plata" Sociedad Anónima, Industrial y Comercial, una empresa argentina con capitales y técnicos argentinos, y que utiliza magninaria de industria nacional, con su producción contribuirá a la economía de divisas y al engrandecimiento del país, creando a la vez una nueva fuente de trabajo.

Il Aslants un

Mar del Plata, miércoles 28 de octubre 1960

Inaugurará su Planta en Esta, el 29, la Papelera "Mar del Plata"

dudad la "Papelera Mar del Plata S.A.I.C.". Pa-l'nor Teodoro Bronzini, el obispo de la Diócesia

En el transcurso de una ceremonia que prome, ra la oportunidad de referencia han sido especia alcanzar lucidas proyecciones el sábado provi de alcanzar lucidas proyecciones el sábado príxi mente invitados el gobernador de Buezos Aire mo inaugurará su planta industrial en punto. mo inaugurara su planta industrial en nuestra doctor Oscar Alende, el intendente munic.pal, saudad la "Papelera Mar del Plata SALC". De la coccar Alende, el intendente munic.pal, saudad la "Papelera Mar del Plata SALC". De la coccar Alende, el intendente munic.pal, saudad la "Papelera Mar del Plata SALC". De la coccar Alende, el intendente munic.pal, saudad la "Papelera Mar del Plata SALC". De la coccar Alende, el intendente munic.pal, saudad la "Papelera Mar del Plata SALC". De la coccar Alende, el intendente munic.pal, saudad la "Papelera Mar del Plata SALC". De la coccar Alende, el intendente munic.pal, saudad la "Papelera Mar del Plata SALC". De la coccar Alende, el intendente munic.pal, saudad la "Papelera Mar del Plata SALC". De la coccar Alende, el intendente munic.pal la coccar Alende, el intendente munic.pal

inciales y municipales, dirigen es de las fuerzas vivas y repre antantes de la prensa marplaenso y metropolitana.

MPORTANTE ALUNI ECIMIENTO

La planta de Papelera Mar del lata a inaugurarse el sábado a as 17 — cuyas instalaciones sean bendecidas por monsenor tau-, constituyen un extraordiario aporte al desarrollo indusrial de la ciudad y a su progreso n general. Su producción atenerá importantes necesidades no olo de nuestro medio, sino de la egión y aún de otros importaues centros del país.

Fabricará la misma papel tipo Kraft", blanco, sulfitos, estralla, affiche, en hojas y bobinas. a capacidad de producción presta es de 50 toneladas diarias, fra ésta que constituye un eloiente indice do la importancia le tendrá la actividad del estaecimiento

stras autoridaes nacionales pro vantamiento de la planta -sita en Av. Constitución 7570 y Ruta Nº 2, frente al ront-point de entrada a la ciudad- ha demandado una importante inversión y refleja una inquietud que sone de manifiesto la confianza de los dirigentes de la empresa en la pujanza y el porvenir de la ciudad.

Por otra parte, fácil es adver-

tir que el funcionamiento de planta significa la creación una importante fuente de traba que habrá de traducir en la u dida pertinente un encomità mejoramiento del nivel social las personas que sean ocupad en ella Cabe apuntar que condiciones de trabajo serán timas, por cuanto el directorio Papelera Mar del Plata y técnicos ha previsio la impl tación de los más modernos temas, procurando que los al indices de producción se log por la adeciación del sistema espíritu del empleado y obr progresista y no por disciplin anticuadas que ya han sido d plazadas en países de altes ni les de producción como Esta Unidos, Alemania, Gran Breta

Por todo lo expresado cabe terar la trascondencià que quiere la habilitación de la pl ta de "Papelera Mar del Pla bajo la conducción de gente empress solvente, responsable responde schame que

Mañana Inaugura sus Instalaciones en Esta Ciudad la Papelera M. del Plata

En el transcurso de un sencillo acto a realizarse; cada sobre la ruta nacional Nº 2, sobre el cruce con mañana, a las 17, "Papelera Mar del Plata" inau- la Avda. Constitución. Han sido especialmente ingurară su moderna y amplia planta industrial ubi- i vitadas a concurrir las autoridades locales.

LA PLANTA INDUSTRIAL

Esta planta, la primera destinada a producir papeles finos que se instala en la zona sur del país, producirá 15 toneladas dia rias de papeles de bajo gramaje: embalaja sulfito, tissues, crespades, fruteros, etc.

Ha sido diseñada totalmente por técnicos argentinos especializados en universidades nacionales v extranjeras, v construíargentinos.

lindro monolúcido de 3,60 mts. de diámetro y de un peso de 30 toneladas. La planta está equipada con máquinas muy modernas y ha sido automatizada al máximo

Trabajará con materias primas nacionales y extranjeras. las que llegarán a puerto Mar del Plata o Necochea.

Para la provisión de energía se ha construído un ramal de 11 1/2 km. parà establecer la cubusina en la propia fábrica.

La instalación de "Papelera Mar del Plata S.A." fuera de la zona habitual de radicación de ese tipo de industria en el Gran Buenos Aires, responde a la con- mo directores.

das en su totalidad en taleres fianza de sus directivos en el fu turo promisor del sur argentino, Solamente se importó un ci- y dará origen en Mar del Plata a la creación de nuevas industrias manufactureras, abriendo nuevas fuentes de trabojo para muchas personas que intervendrán en el aprovisionamiento de la materia prima y para los que elaborarán los papeles fabricados an ella.

> Integra nel directorio de Pape lera Mar del Plata S.A. el señor Rafael Aragén Cabrera, como pre sidente; Sr. Romulo Sebastián Antonio Daniele, vicepresidente, y los señores Camilo Rodríguez, Dr. German Lozada, Luis Grotto, Mateo Grotto, Ing. Orlando Jorge Lozada, Ing. Roberto Vicente Pace y Roberto Manuel Ferro, co.